

SOSTENIBILIDAD**CABB alcanza otro hito más en Galindo**

El Consorcio de Aguas Bilbao Bizkaia (CABB) concluye las excavaciones del tanque de tormentas en Galindo, el único en el Estadio realizado en túnel. **PÁG. 16**

**LA FIRMA**

“¿Debemos ser pesimistas u optimistas sobre nuestra competitividad y bienestar?”

James Wilson, director general de Orkestra-Instituto Vasco de Competitividad. **PÁG. 6**

**AGROALIMENTACIÓN**

Garantizar la continuidad del sector primario es fundamental en la economía vasca, con una cadena agroalimentaria que representa el 10,6% del PIB y da empleo a más de 133.000 personas en Euskadi.



ESTRATEGIA [empresarial]

Desde 1993
Número 724
16-31 de diciembre de 2025
www.estategia.net

MANUFACTURING**VCG aspira a crecer de la mano de la internacionalización**

La firma, especialista en decoletaje y mecanizado, con sede en Berriz (Bizkaia), se fija como objetivo inmediato seguir aumentando la complejidad de pieza y reforzar su presencia internacional, invirtiendo en metrología, medios de producción y digitalización. **PÁG. 4**

INNO-TECH**Miramoon Pharma abrirá una ronda de financiación por cuatro millones**

La spinoff de EHU y del ISS Biogipuzkoa, Miramoon Pharma, centrada en la investigación y desarrollo de un colírio contra la retinosis pigmentaria, abrirá una ronda de cuatro millones para financiar fármacos contra enfermedades raras. **PÁG. 12**



> EGA Master

**ENTREVISTA**

“La información financiera en Euskadi es de las más valoradas del Estado”

Mercedes Pascual, presidenta de la Agrupación del País Vasco del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España, organismo que agrupa a más de 400 profesionales y 35 firmas del sector de la auditoría de la CAV, presume de que la información financiera en Euskadi es de las más valoradas del Estado, tal y como reconoce un reciente estudio de la Universidad de Zaragoza. Y pone de manifiesto que “una empresa auditada accede más fácilmente y en mejores condiciones a la financiación bancaria”. **PÁG. 25**

EGA Master espera cerrar este año rozando los 30 millones de euros de facturación

PÁGS. 2-3**Savvy Data Systems apoya su expansión en la extensión de la plataforma IIoT**

Con un nuevo plan estratégico, con horizonte 2028, la compañía especializada en el desarrollo y despliegue de soluciones de industria 4.0 para la transformación digital de empresas industriales, apuesta por ampliar el uso de su plataforma IIoT, Savvy Industrial Platform, a nuevos procesos y equipos de sus clientes, y crecer con ‘partners’ integradores. Utilizada por organizaciones con altos niveles de automatización, la nueva herramienta está muy bien posicionada en los sectores de aeronáutica, M-H y energía. **PÁG. 8**

INVERSIÓN**La firma de capital riesgo Clave Capital gestiona 173 millones**

La firma navarra Clave Capital, creada en 2001 como una de las primeras entidades de capital riesgo en el Estado, gestiona en la actualidad 173 millones y cuenta con cerca de 80 empresas en su cartera. En palabras del director de Fondos, Santiago Lozano, “nuestra labor es ayudar a las empresas a poner en valor sus proyectos antes de acceder a la primera ronda de financiación”, y señala como rasgos diferenciadores de la compañía, contar con un amplio ‘expertise’ y un equipo especializado en cada uno de sus verticales, e invertir únicamente “en aquellos proyectos en los que consideramos que podemos aportar valor”.

PÁG. 23

M Mutualidad

Haz que tu plan de pensiones despegue con una bonificación extra de hasta un 4%

Trae tu Plan de Pensiones a Mutualidad antes del 31 de diciembre y recibe una bonificación inmediata del saldo transferido en tu cuenta bancaria, según tu permanencia.

BONIFICACIONES!	
2% si lo mantienes 3 años	4% si lo mantienes 5 años

JMueve tu plan y gana más!

Por ejemplo, al traer tu plan de 20.000 € a Mutualidad y mantenerlo al menos 5 años recibes 800 € brutos de bonificación inmediata (4%).

Prepárate para que tu ahorro llegue más alto con el **PPA Mutualidad: 4,17%** rentabilidad media últimos 10 años²

- Aporta hasta 1.500 € al año con desgravación fiscal
- Rescata tu ahorro en los casos permitidos

Trae tu plan. www.mutualidad.com | 914 352 486

1. Promoción válida desde el 1 de noviembre hasta el 31 de diciembre de 2025. Ver bases de la promoción en mutualidad.com. 2. Rentabilidades pasadas no implican rentabilidades futuras. Rentabilidad a cierre de 2024: 4,13%.